



Editados dos informes para analizar los decretos de los recortes

Con el objetivo de que las enfermeras de la Comunidad Valenciana tuviesen una información detallada y en profun-

dididad del contenido y el alcance exacto de las medidas planteadas en el Decreto Ley 1/2012 de medidas para la reducción del déficit y en el 30/2012, por el que se modifica la estructura, funciones y régimen retributivo del personal directivo de instituciones sanitarias de la Conselleria de Sanidad, el CECOVA y los tres colegios provinciales de Enfermería editaron dos publicaciones en las que se contenían sendos resúmenes de dichas medidas.

Resúmenes que iban acompañados de análisis de las mismas, del escenario futuro que se plantea tomando como punto de partida la actual situación y el posicio-

namiento de la Organización Colegial de Enfermería de la Comunidad Valenciana en torno al grave ataque al que se está viendo sometida la profesión enfermera.

Ambos documentos tuvieron una muy buena aceptación por parte de los colegiados, toda vez que en los mismos se realizaba una pormenorizada explicación y consecuencias de estos decretos de la mano de expertos asesores de la Organización Colegial de Enfermería en la Comunidad Valenciana. Un análisis difícil de realizar de forma individual por las enfermeras debido a la complejidad técnica de las medidas y a la necesidad de ser expertos en la materia para poder alcanzar a profundizar en las mismas.

